

Die „CSU-Ecke“

Die Ortshauptversammlung des CSU-Ortsverbandes Isen brachte in diesem Jahr eine Veränderung an der Spitze. Nachdem die bisherige Vorsitzende Kornelia Angermaier ihr Amt aus persönlichen Gründen zur Verfügung gestellt hatte, war eine Nachwahl im Vorstand notwendig. „Da meine Mobilität stark eingeschränkt ist und ich die vielen Veranstaltungen nicht mehr eigenständig besuchen kann, kann ich diese verantwortungsvolle Aufgabe nicht mehr wie erforderlich wahrnehmen“ sagte Angermaier gleich zu Beginn der Versammlung. Sie dankte für die Unterstützung in den letzten Jahren und bat die anwesenden Mitglieder, die neue Führung ebenfalls bestmöglich zu unterstützen.

Den Rechenschaftsbericht des Ortsvorstandes stellte dann der Stv. Ortsvorsitzende Oliver Schmid vor. Er ging dabei neben den Tätigkeiten des Vorstands und der Marktgemeinderäte der CSU auch auf die zurückliegenden Veranstaltungen ein und blickte aus Sicht des Ortsverbandes in die Zukunft. Der mitgliederstarke Ortsverband sei gut aufgestellt und werde in den nächsten Jahren die inhaltliche Arbeit verstärken, um in der Marktgemeinde notwendige Verbesserungen und Veränderungen voranzutreiben. Große Sprünge seien in den nächsten Jahren nicht machbar, aber spürbare und erfolgversprechende Ergebnisse wären trotzdem zu erreichen. Vieles sei auch mehrheitsfähig und müsse nur angepackt werden.

Bei der Nachwahl im Ortsvorstand, die der Erdinger Oberbürgermeister Max Gotz leitete, wurde Schmid dann bei einer Enthaltung zum neuen Ortsvorsitzenden gewählt. Kornelia Angermaier nimmt künftig dessen Amt als Stellvertreterin wahr.

Weiter wurden die Delegierten und Ersatzdelegierten für die besondere Kreisvertreterversammlung anlässlich der Bundestagswahl 2017 gewählt.

In seinem Grußwort erläuterte Max Gotz in seiner Funktion als stv. Kreisvorsitzender der CSU dann die aktuellen Probleme und möglichen Lösungen in der Landkreispolitik. Als Besonderheit stellte er die starke Struktur der CSU-Ortsverbände heraus und dankte anerkennend Angermaier für Ihr engagiertes Wirken, zudem wünschte er Schmid viel Erfolg und auch Glück in der Zukunft.

Der neue Vorsitzende Schmid dankte zum Abschluss für das Vertrauen und nahm danach noch die Ehrungen langjähriger Mitglieder vor.

Die Vorstandschaft